

ごみの次は、水道キャラバン！

4年担任 河合 寛

東京都水道局のキャラバン隊の方々による、寸劇や映像・実験などを通して、子供たちの水道水に対する理解や関心が高まりました。



さて、結果は・・・？

体育的行事委員会 杉田 高樹

体力向上に向けて、今年度は自分に合った目標作りと、方法の理解、最後の「気合い」に重点を置き、事前指導を重ねてきました。

結果は・・・？

とても気になるところです。後日、体力テストの結果が配布されますので、今後の体力作りに向けての目標作りの指標にさせていただければと思います。



～ 岩井移動教室

6年担任 菊地 良太

6月3日（月）から6月6日（木）まで移動教室へ行ってきました。

移動教室では、鋸山ハイキングや磯遊びなどを通して自然のすばらしさを実感することができました。また、宿舎での生活班での集団行動や、飯盒炊さん等での活動班での共同作業を通して、集団生活の良さについても感じることもできる3泊4日になりました。

最終日の閉校式では、ベルデ岩井の館長さんから「たくさんの人に支えてもらったことを忘れないように。これからも周りで支えて下さっている人に感謝して生活しましょう」というお話がありました。

たくさんのことを学ぶことができ、充実した移動教室になりました。



道路を渡るときには・・・

2年担任 角館 祥司

2年生と4年生は練馬警察の方に来ていただき交通安全教室を行いました。DVDを見て、危険な場面や場所を確認しました。途中で三択クイズに答えながら楽しく学習しました。



中学校体験！ ～in 豊玉中学校～

6年担任 三宅 真行

6月18日(火)に中学校体験として豊玉中学校に行ってきました。授業の様子を見たり、部活動に参加したり、よい体験になったようです。生徒会の先輩や豊玉小の卒業生を中心に、丁寧に優しく教えていただきました。中学生になることが楽しみに感じた子が多かったようです。



お話を楽しみました。

図書担当 岩田 洋幸

今年度も学期に1回ずつ、ねりまおはなしの会の方が楽しいお話を聞かせてくださいます。6月の会では、語り聞かせや手遊びなどしていただきました。「もっと聞きたい。」「自分でも読んでみたい。」と、読書に対する関心が高まったようです。



安全でおいしい給食のために ～ 給食試食会

栄養士 小沢 伸幸

30名近い1年生保護者の皆様にお集まりいただき、栄養士から給食についての説明をさせていただきました。栄養のバランスを考え、練馬区の標準食に準じてメニューを作成していることなど、理解していただきました。



健康な体作りのために

体育的行事委員会 杉田 高樹

夏季水泳教室への参加は、泳力の向上はもちろん、体全身を使った運動であるというよさがあるだけではなく、夏休みの規則正しい生活リズムをつくることにもつながります。また、夏季水泳教室でどんなことができるようになりたいかという目標をもって取り組むことが大切です。御家庭での検温やカードへの記入等、御協力よろしくお願いたします。

